
 

 

Poste ouvert également aux personnes 'Bénéficiaires de l'Obligation d'Emploi' mentionnées à l'article 27 de la loi n° 84-

16 du 11 janvier 1984 modifiée portant dispositions statutaires relatives à la fonction publique de l'Etat (situations de

handicap). 

 

Le poste sur lequel vous candidatez est susceptible d'être situé dans une "zone à régime restrictif" au sens de l'article

R.413-5-1 du code pénal. Si tel est le cas, votre nomination et/ou votre affectation ne pourront intervenir qu'après

autorisation d'accès délivrée par le chef d'établissement, conformément aux dispositions de l'article 20-4 du décret n°84-

431 du 6 juin 1984.

 

Le profil détaillé se trouve en pages suivantes

UNIVERSITE DE BESANCON Référence GALAXIE : 4749

Numéro dans le SI local : 0075

Référence GESUP : 0075

Corps : Professeur des universités

Article : 46-1

Chaire : Non

Section 1 : 16-Psychologie et ergonomie

Section 2 : 69-Neurosciences

Section 3 :
Profil : Psychologie Cognitive / Neurosciences cognitives

Job profile : Full professor in cognitive psychology or cognitive neuroscience. Research position in
the LINC (Integrative Research Laboratory in Neurosciences and Cognitive Psychology)
research team. Teaching position in the psychology department at the University of
Franche-Comte.

Research fields EURAXESS : Other

Implantation du poste : 0251215K - UNIVERSITE DE BESANCON

Localisation : Besancon

Code postal de la  localisation : 25000

Etat du poste : Vacant

 Adresse d'envoi du
 dossier :

PAS D'ENVOI DE DOSSIER
CANDIDATURE DEMATERIALISEE

25030 - BESANCON CEDEX

 Contact
 administratif :
 N° de téléphone :
 N° de Fax :
 Email :

K'BIDI STEPHANIE
GESTIONNAIRE RH
03.81.66.58.32       03.81.66.50.20
03.81.66.58.57
drh-service-enseignants@univ-fcomte.fr

 Date de prise de fonction : 01/09/2024

 Mots-clés : psychologie cognitive ; neuropsychologie ; neuroscience ; ergonomie ;

 Profil enseignement :
 Composante ou UFR :
 Référence UFR :

UFR SLHS - Sciences du langage, de l'homme et de la societe
901

 Profil recherche :
 Laboratoire 1 : EA481 (199113115Z) - LABORATOIRES DE NEUROSCIENCES INTEGRATIVES

ET CLINIQUES

Application Galaxie OUI



                                                            Campagne 2024 

FICHE DE POSTE ENSEIGNANT CHERCHEUR N° 0075 
L’audition des candidats par le comité de sélection comprend une mise en situation professionnelle 

Collegium 
 
Composante 

SHH  
 

UFR SLHS  
  
Section CNU 16 – Psychologie et ergonomie et 69 - Neurosciences 
Corps PR 
Numéro national du poste 0075 
Numéro Galaxie 4749 
  

Laboratoire / type 

 
UR 1322 LINC (Laboratoire de Recherches Intégratives en Neurosciences et 
Psychologie Cognitive)  
 

Profil pour publication Psychologie Cognitive – Neurosciences cognitives 
  

Job profil  
 

Full professor in cognitive psychology or cognitive neuroscience. Research position in 
the LINC (Integrative Research Laboratory in Neurosciences and Cognitive 
Psychology) research team. Teaching position in the psychology department at the 
University of Franche-Comté.  

  

Profil enseignement La personne recrutée viendra renforcer l’équipe pédagogique de la filière 
Psychologie Cognitive et Neuropsychologie. Il est attendu que le candidat ou la 
candidate assure des enseignements variés à tous les niveaux de la formation 
(Licence et Master de psychologie cognitive et neuropsychologie). Il est important que 
la personne recrutée puisse assurer des enseignements sur plusieurs des thématiques 
suivantes : psychologie cognitive, neurosciences cognitives, neuropsychologie, 
statistiques, méthodes en psychologie. 

La personne recrutée encadrera des doctorant.es ainsi que des mémoires de Master. 

Elle devra s’investir dans les responsabilités collectives et administratives inhérentes 
au bon fonctionnement du département de Psychologie.  

Contact 

Nom, Prénom : Picard Laurence 
Fonction : Directrice adjointe du département de psychologie 
Téléphone : 03 81 66 54 36 
Mail : laurence.picard@univ-fcomte.fr 
 

Profil recherche 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Recherche en psychologie et neurosciences cognitives. 
Le candidat ou la candidate doit maîtriser les théories et les méthodes de la 
psychologie expérimentale.  
En particulier, le ou la PR recruté devra être familier de l'analyse statistique des 
performances. Il est attendu que les recherches du candidat ou de la candidate 
sur ces processus soient éclairées par les approches issues des neurosciences 
cognitives.  
 
À ce titre, il est souhaitable qu'il ou elle présente une expérience avérée de 
l'analyse et de l'interprétation des données, complémentaire à l'approche 
comportementale (e.g. EEG, IRM).  
Enfin, le candidat ou la candidate doit présenter des capacités de rédaction 
d'articles scientifiques et des demandes de financement en langue anglaise.  
 
Il ou elle devra attester de publications dans les revues majeures et d'une insertion 
dans les réseaux internationaux afin de participer à l'internationalisation de la 
recherche, dimension qui s'inscrit dans la stratégie de l'établissement.  
 
 

mailto:laurence.picard@univ-fcomte.fr


 
 
 
 
 
 

 

Le candidat ou la candidate devra avoir la capacité de renforcer la dynamique de 
recherche collaborative au sein du laboratoire LINC autour de la thématique 
centrale de la prise de décision.  
 
Le candidat ou la candidate devra également démontrer des capacités de 
croisements thématiques, afin de renforcer les travaux collaboratifs au sein du 
laboratoire. Le ou la candidate participera à l'accroissement de la visibilité de la 
psychologie cognitive au niveau régional, mais surtout national et international. 
   
L’université de Franche-Comté est labellisée HRS4R. A ce titre, elle met en œuvre 
la stratégie européenne de ressources humaines pour les chercheurs. 
 

Contact 

Nom, Prénom : Emmanuel Haffen 
Fonction : DU LINC 
Téléphone :  0381218388 
Mail :  emmanuel.haffen@univ-fcomte.fr 

 

https://neurosciences.univ-fcomte.fr/ 

 

      
 

 

  

mailto:emmanuel.haffen@univ-fcomte.fr
https://neurosciences.univ-fcomte.fr/


 

 

 

 

 

 

 

NOUVELLE PROCÉDURE DE DEPOT DU DOSSIER DE CANDIDATURE 

 

Il vous est demandé de suivre impérativement les recommandations ci-après pour un traitement optimal de 
votre dossier de candidature. 

Le dossier de candidature est dématérialisé ; toutes les pièces doivent être déposées dans l'application 
GALAXIE AVANT la date de clôture des candidatures. 

Vous devez enregistrer votre candidature et y déposer les pièces obligatoires sur le site internet du ministère 
de l’enseignement supérieur (Galaxie) entre le jeudi 22 février 2024 (10h00) et le vendredi 29 mars 2024 
(16h00). 

Passé ce délai, toute candidature dont le dossier n’a pas été transmis ou s’avère incomplet sera déclaré 
irrecevable. 

----------------------------------- 

Les fichiers numériques devront être au format PDF et contenir toutes les pièces exigées par la réglementation 
en vigueur :  

(cf. Arrêté du 13 février 2015 relatif aux modalités générales des opérations de mutation, de détachement et 
de recrutement par concours des maîtres de conférences, 

ou Arrêté du 13 février 2015 relatif aux modalités générales des opérations de mutation, de détachement et de 
recrutement par concours des professeurs des universités) 

 

 

 

 

 

 

 

https://galaxie.enseignementsup-recherche.gouv.fr/antares/can/astree/index.jsp
https://www.legifrance.gouv.fr/affichTexte.do?cidTexte=JORFTEXT000030337354
https://www.legifrance.gouv.fr/affichTexte.do?cidTexte=JORFTEXT000030337354


                                                                      Campagne 2024 

JOB DESCRIPTION N°0075 
The audition of the candidates by the selection committee includes a professional situation simulation 

Collegium 
 
Composante 

SHH  
 
UFR SLHS 

  

Section CNU 16 – Psychologie et ergonomie et 69 - Neurosciences 
Corps PR  
Numéro national du poste 0075 
Numéro Galaxie 4749 
  
Laboratory / type UR 481 LINC (Laboratoire de Recherches Intégratives en Neurosciences et 

Psychologie Cognitive) UFR Santé 
 

Job profil Cognitive Psychology – Cognitive neuroscience 

  

 
Teaching activities 

 

The successful candidate will join the teaching team in Cognitive Psychology and 
Neuropsychology. The candidate will teach a variety of courses at all levels of the 
program (Bachelor's and Master's degrees). He/she will contribute to several of the 
following areas: cognitive psychology, cognitive neuroscience, neuropsychology, 
statistics, psychological methods. 

The person recruited will supervise PhD students and Master's theses. 

He/she will take on the collective and administrative responsibilities in the Psychology 
Department. 

Contact 

Director, psychology Dpt. 
Nom, Prénom : Picard Laurence 
Téléphone : 03 81 66 54 36 
Mail : laurence.picard@univ-fcomte.fr 

  

 
Research activities 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Research in Cognitive Psychology and/or Cognitive Neuroscience 
The candidate must master the techniques of experimental psychology. In particular, 
the professor recruited should be familiar with the statistical analysis of performance 
scores, and/or other approaches used to understand cognitive processes (cross-
sectional and longitudinal approach). It is expected that the candidate's research on 
these processes will be informed by cognitive neuroscience approaches. In this 
respect, he/she should have proven experience in data analysis and interpretation, to 
complement the behavioral approach (e.g. EEG, MRI). Finally, the candidate must be 
able to write scientific articles and funding applications in English. He/she must also 
have a track record of publications in major journals and be involved in international 
networks in order to contribute to the internationalization of research, a dimension 
which is part of the establishment's strategy.  
The candidate must have the ability to strengthen the collaborative research dynamic 
within the LINC laboratory around the central theme of decision-making. The candidate 
must also demonstrate the ability to cross-discipline, in order to strengthen 
collaborative work within the laboratory.  
The candidate will help to raise the profile of cognitive psychology at regional, national 
and international level. 
 
The University of Franche-Comté has the HRS4R label. As such, it implements the 
European human resources strategy for researchers. 

Contact(s) 

Nom, Prénom : Emmanuel Haffen 
Fonction : director, LINC 
Téléphone : 0381218388 
Mail :  emmanuel.haffen@univ-fcomte.fr 

https://neurosciences.univ-fcomte.fr/ 

 

mailto:laurence.picard@univ-fcomte.fr
mailto:emmanuel.haffen@univ-fcomte.fr
https://neurosciences.univ-fcomte.fr/

